

# Las claves del campeonato nacional de CDCS Antú

**ORO.** El DT Robert Lagos tomó el equipo hace unas semanas y ganó el certamen de Clubes Femeninos de forma invicta. Destacó la parte anímica.

Sergio Silvestre De la Fuente  
 cronica@cronica.chillan.cl

**6**

**partidos** ganaron las jugadoras sub-18 del CDCS Antú, coronándose campeonas de forma invicta en Los Lagos

Hace algunos días, basquetbolistas sub-18 del CDCS Antú viajaron a la comuna de Los Lagos para participar del XII Torneo Nacional de Clubes Femeninos, instancia en la que las dirigidas por Robert Lagos resultaron campeonas de forma invicta. Con la celebración y la emoción en un tono más calmado, el estratega contó a Crónica Chillán cómo fue el transcurso de las fechas y el detrás de este proceso. “No teníamos ninguna expectativa, pero siempre pienso en ser campeón. Tenemos varios puntos, jugadores con fondo físico, si a eso le sumas la incorporación de entrenador estrategia y táctico, ayuda a ser mejor que otras escua-

dras”, contó. El DT que lleva tan solo unas semanas en la institución comenzó con el pie derecho, y confiesa que no preparó de forma específica este torneo, y que el campeonato fue resultado de una idea de juego que sus deportistas tienen inculcado. “Pienso que es un cúmulo de trabajo donde las jugadoras han entendido la filosofía de juego que implementé y fuimos consolidando en el transcurrir del torneo”, comentó. En la comuna de la Región de los Ríos las jugadoras desplegaron



ROBERT LAGOS CONFESÓ QUE SIEMPRE PIENSA EN CAMPEONAR, ALGO QUE TRANSMITIÓ A SUS DIRIGIDAS

todo su talento, algo que también se reforzó por el trabajo psicológico por parte del club. “Las vi muy concentradas y convencidas que unidas podían conseguir grandes logros. Quedó demostrado, Campeonas invictas 6-6. Las jugadoras volvieron a reír y disfrutar del juego”, agregó. Sumado a esto, el director comentó que el trabajo que debió armar durante un par de semanas

también llevó consigo una gran carga emocional. “Si, tuve que hacer un trabajo en la gestión de emociones, ya que venían con un tema psicológico y moral, realizamos entrevista con apoderados e intervención psicológica con profesional del área de la salud mental”, dijo el DT. Óscar Figueroa, presidente del club, aclaró un poco más el panorama respecto a aquello. “Venía-

mos de tener un cuerpo técnico que no estaba motivado, pesimista en los resultados y eso a las chicas le daba poco ánimo y las desmotivaba”. Lagos comentó que aún no está confirmada su continuidad en el club chillanveño, pero que de momento, lo importante es lo ganado. “Lo que se viene, es terminar con el Club hasta fines de Enero, que fue el acuerdo que hicimos con dirigen-

tes del Club. Estamos teniendo conversaciones eso sí, sin embargo, no hay nada en concreto y menos confirmado. Lo importante de todo, es que el sol volvió a brillar”, acotó. Mientras que Figueroa, tuvo palabras para referirse a la situación del DT campeón. “Su continuidad está pendiente por asuntos pendientes con Promesas Nuble, pero debería aclararse pronto”, cerró.